

DOMÉRAT ■ Les responsables de l'association locale sont satisfaits

Des donneurs de sang fidèles

La fidélité des donneurs de sang a été mise en avant lors de l'assemblée générale de l'association locale qui a organisé six collectes l'an passé.

« Les collectes de l'année 2022 ont subi une légère baisse mais l'indice de fidélité est resté satisfaisant grâce aux donneurs réguliers », a insisté Michel Madera, le président de l'association pour le don du sang bénévole, lors de l'assemblée générale de l'association.

Thierry Perret, vice-président de l'Union départementale a fait remarquer « que cette situation est identique à l'ensemble des collectes sur le département ».

« Leur organisation est restée la même, elle est assurée par deux médecins



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE. Elle était présidée par Michel Madera qui a mis en avant la fidélité des donneurs locaux.

ou un médecin et une infirmière pré-don, trois infirmières, une secrétaire et un chauffeur. Sur les deux médecins désormais en retraite, l'un gardera une activité à 50 %. Un médecin en remplacement est également prévu », a-t-il poursuivi.

391 donneurs

Les points les plus importants du bilan des activités sont les six collectes avec prise de rendez-vous

sur le site internet de la fédération qui ont totalisé 391 donneurs dont 12 premiers dons. Mais aussi la randonnée de la vie avec 104 marcheurs, le barbecue au local de l'association ou encore la participation au forum des associations. À noter aussi une sensibilisation au don de sang, de moelle osseuse et d'organes au collège Louis-Aragon.

Auparavant, une minute de silence avait été respec-

tée en début de séance en hommage à Christian Jouannin, vice-président de l'association, décédé en tout début d'année. ■

LE BUREAU

Composition. Michel Madera, président, Solange Madera, trésorière, Suleymam Utkaner, trésorier adjoint, Renée Cor, secrétaire, Brigitte Laroche, secrétaire adjointe.